



Peugeot auf der IAA 2013 - Neuer Peugeot 308 mit i-Cockpit feiert Weltpremiere

Peugeot auf der IAA 2013 - Neuer Peugeot 308 mit i-Cockpit feiert Weltpremiere
RCZ R: das kraftvollste Serienmodell in der Geschichte von Peugeot
Löwenmarke forciert ihr Image als umweltfreundlicher Hersteller
Peugeot präsentiert auf der IAA insgesamt 32 Modelle
Peugeot präsentiert auf der 65. Internationalen Automobil-Ausstellung (IAA) in Frankfurt am Main vom 12. bis 22. September 2013 die neue Kompakt-Limousine 308 als Weltpremiere. Auf dem 2.900 Quadratmeter großen Peugeot-Stand (D25) in Halle 8 können sich Besucher zudem ein Bild vom RCZ R machen, der das leistungsstärkste Serienmodell in der Geschichte der Löwenmarke ist. Mit dem 2008 Hybrid Air und dem 208 Hybrid FE unterstreicht der französische Automobilhersteller zudem seine Vorreiterrolle in puncto Umwelteffizienz und Innovationskraft. Insgesamt 32 Modelle der Löwenmarke werden auf der weltweit umfassendsten Leistungsschau der Automobilindustrie zu sehen sein.
Peugeot 308: Edles Design und innovatives Cockpit
Im Mittelpunkt des Peugeot-Messeauftritts steht ganz klar der neue 308, der die Strategie der Höherpositionierung der Löwenmarke verkörpert. Bereits das aufgeräumte Innendesign und das innovative Cockpit mit intuitiv bedienbaren Elementen versprechen ein neues Fahrerlebnis. Die Löwenmarke hat mit dem 308 eine moderne Limousine mit klarem, elegantem Design und hochwertigem Interieur entwickelt.
Als weiteres Messe-Highlight können Besucher das Sport-Coupé RCZ R bestaunen. Der neue 1.6 l THP-Motor mit 199 kW / 270 PS sorgt für Fahrspaß auf höchstem Niveau. Ganz im Zeichen der Aufwertung der Peugeot-Modellreihen stehen der Crossover 3008 und der Kompaktvan 5008. Beide Fahrzeuge werden auf der diesjährigen IAA erstmals in neuem Design mit überarbeiteter Frontpartie dem Publikum vorgestellt.
In Frankfurt bekräftigt die Löwenmarke auch ihre Vorreiterrolle in Technologie und Umweltschutz. So stellt der 2008 Hybrid Air, der einen Benzinmotor mit Druckluftantrieb kombiniert, einen Meilenstein auf dem Weg zum Zwei-Liter-Auto dar.
Auf der IAA rückt Peugeot zudem zwei Erfolgsmodelle aus dem Rennsport ins Rampenlicht. Im Mittelpunkt steht hier der 208 T16 Pikes Peak, mit dem Sébastien Loeb im US-Bundesstaat Colorado das wichtigste Bergrennen der Welt gewann. Zu sehen ist auch der 208 GTi Peugeot Sport, der beim diesjährigen 24h-Rennen auf dem Nürburgring einen Klassensieg erzielte.
Kraftstoffverbrauch in l/100 km kombiniert für Peugeot 308, RCZ R, 3008, 5008: 7,7 - 3,6; CO2-Emissionen in g/km kombiniert: 179 - 95
Angaben gemäß den amtlichen Messverfahren
PEUGEOT Deutschland
Armand-Peugeot-Str. 1
66119 Saarbrücken
Deutschland
Telefon: +49 (681) 879-0
Telefax: +49 (681) 879-545
URL: <http://www.peugeot.de/>  http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=540715 width="1" height="1"

Pressekontakt

PEUGEOT Deutschland

66119 Saarbrücken

peugeot.de/

Firmenkontakt

PEUGEOT Deutschland

66119 Saarbrücken

peugeot.de/

PEUGEOT Deutschland gehört zum PSA-Konzern, dem größtem Privatunternehmen Frankreichs. Von der 1967 gegründeten und in Saarbrücken ansässigen Deutschland-Zentrale aus werden Import, Vertrieb und Teileversorgung gesteuert. Über 1.950 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen in den bundesweit 16 Niederlassungen/Filialen und 5 Regionaldirektionen für den Erfolg der französischen Marke. Seit Beginn der Serienproduktion im Jahr 1891 hat PEUGEOT weltweit über 40 Mio. Fahrzeuge hergestellt. Die Faszination für PEUGEOT-Produkte ist ungebrochen groß. Mit 123.791 Pkw-Zulassungen und 4.379 Zulassungen bei leichten Nutzfahrzeugen hat Peugeot Deutschland 2003 das Rekordergebnis des Vorjahres noch einmal deutlich übertreffen können. In absoluten Zahlen verzeichnet Peugeot Deutschland damit das stärkste Wachstum aller auf dem deutschen Markt vertretenen Fahrzeuganbieter.